

「一学期の反省と二学期に向けて」

五年 海野 鈴星

ぼくの一学期の反省は、三つあります。

一つ目は、たてわり班のそうじの班長をつとめ、一年生から四年生をまとめて、おそうじをすることができました。下級生が協力してくれたり、進んでおそうじをしてくれたりしたのでとても助かりました。

二つ目は、運動面です。一学期は走ることや泳ぐことをがんばり、水泳ではクロールや背泳ぎが上手になりました。逆上がりがあともう少しでできそうなので、練習してできるようにがんばりたいです。

三つ目は、わすれ物が多かったことです。ハンカチや水とうなどをわすれてしまうことがあったので、わすれ物をしないように気をつけたいです。

二学期に向けて、ぼくはできないことをできるようにしたいです。できないことがいっぱいあるので少しずつ努力してできるようにしたいです。なかでも、国語の作文や感想文が苦手なので、文章が上手に書けるように週末の作文や日記などをがんばりたいです。

それから、二学期も全学年の人と仲よくしたいです。五年生はおもしろくて明るいクラスでみんなと楽しく学習したり遊んだりすることができました。六年生と小学校で生活するのは最後の一年なので、いろいろなことを教えてもらいながら一日一日を大切に過ごしたいです。これからも、ほかの学年の人たちと仲よく過ごし、二学期も楽しい学校生活を送りたいです。